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Protokoll der GF-Sitzung vom 08.04.2015

Anwesende: Daniel Förster (GF Personal), Robert Georges (GF Finanzen), Thomas 
Schmalfuß (GF Lehre und Studium)
Gäste: Jessica Rupf, Sebastian Hübner, Hans Reuter, Matthias Zagermann
Protokoll: Robert/Jessica
Beginn: 18:35 Uhr
Ende: 20:30 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. Ankündiguing Referatstreffen
Es sollen wieder regelmäßige Referatstreffen angeboten werden: 
jeder 3. Donnerstag im Monat, ab 17 Uhr im Stura. Auf der Stura-
Website und auf Facebook soll eine entsprechende Information 
dazu verbreitet werden.

2. Sternenlauf
Es soll am kommenden Montag einen Sternlauf „Vielfalt vor 
Einfalt“, sowie Proteste für Toleranz und gegen Reassismus geben. 
Der Stura soll offiziell zur Beteiligung an der Demo vom Montag 
vom Fritz-Förster-Platz aufrufen.
Ohne Gegenrede angenommen.

3. Projektunterstützung BENEFIT
Der Career Service möchte ein Projekt BENEFIT (Berufliche 
Netzwerke für internationale Studierende) etablieren. Für die 
Beantragung von Geldern bei externen Geldgebern wünschen sie 
sich unsere Unterstützung im Rahmen einer Absichtserklärung im
Falle einer Zuwendung. Der StuRa soll dabei als Netzwerkpartner 
fungieren und in seiner zukünftigen Studienabbrecherberatung 
auch auf das Angebot hinweisen wenn internationale Studierende 
beraten werden.
Jessi erklärt sich bereit, den vorgeschlagenen Text bis morgen 
nochmal zu überarbeiten und mit der GF während der 
Plenumssitzung abzusprechen.
Ohne Gegenrede angenommen.

4. Stadtjugendring
Jessica hat bereits vor einer Weile mit dem Stadtjugendring 
gesprochen, da sie bei uns zwecks eine Kooperation angefragt 
hatten. Dabei wurde überlegt, eine Art Ehrenamtsmarkt zu Beginn 
des Wintersemesters zu starten, bei denen neben den anerkannten 
HSG auch weitere Vereine, bei denen man sich engagieren kann, 
vorgestellt werden.
Zudem ging es in dem Gespräch um eine mögliche Mitgliedschaft 
im Stadtjugendring, auch wenn dies ob unserer Zielgruppe eher 
ungewöhnlich ist. Gerade auf kommunaler Ebene ist der 
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Stadtjugendring relativ aktiv und anerkannt. Die Frage besteht vor 
allem darin, inwiefern wir Benefits davon haben. Leider sind die 
Mitgliedschaftsbeiträge noch nicht bekannt.
Die GF spricht sich dafür aus, zu eruieren, inwiefern eine 
Mitgliedschaft sinnvoll wäre. Jessi soll.

5. Ausleihe Picknickdecken und Bälle
Durch den Ideenwettbewerb familienfreundliche Hochschule 
wurden Picknickdecken und Bälle angeschafft. Diese sollen in den 
Materialverleih. Es wird nun überlegt zu welchen Konditionen, da 
sie auch kurzfristig und kurzzeitig ausgeliehen werden sollen und 
der Papieraufwand sich dafür in Grenzen halten sollte.
Decken: Bei kurzzeitigen Ausleihen (Ausleihe an einem Tag) reicht
der Studentenausweis als Pfand. Bei Ausleihen über einen Tag 
hinaus, also über Nacht, soll ein Vertrag abgeschlossen werden und
eine Kaution von 5€ gezahlt werden.
Bälle: Bei kurzzeitigen Ausleihen (Ausleihe an einem Tag) reicht 
der Studentenausweis als Pfand. Bei Ausleihen über einen Tag 
hinaus, also über Nacht, soll ein Vertrag abgeschlossen werden und
eine Kaution von 10€ gezahlt werden.
Ohne Gegenrede beschlossen.

6. Stand zum Uni-Tag
Am 9.5. wird der Uni-Tag stattfinden. Der Stand für den StuRa ist 
bereits angemeldet. Nun wird noch jemand benötigt, der sich um 
das Personal, die Materialien und die Zuckerwattemaschine 
kümmert. Letzteres muss noch mit Frau Hartenhauer 
abgesprochen werden.
Nach langem betroffenen Schweigen meldet sich Thomas als 
Verantwortlicher.

7. Rad iO
Das Rad iO hat kleine Räumlichkeiten in einem Wohnheim der 
Wundstraße. Diese sind jedoch zu klein für ihren aktuellen Bedarf.
Sie sind nun mit dem Studentenwerk in Verhandlungen und 
erfragen Unterstützung durch die studentischen 
Verwaltungsratsmitglieder.
Jessi sieht dort nicht viele Möglichkeiten auf Erfolg da der Einfluss 
doch sehr begrenzt ist, bietet aber an mal nachzufragen und 
bekunde meine Befürwortung. Ein offizielles Schreiben würde der 
StuRa bei Bedarf verfassen.
Robert verfasst eine entsprechende Antwort an Rad iO.

8. Campusradio
Sie würden die Ausschreibung der Exekutivorgane im StuRa in 
einer Sendung als Thema behandeln. Eric scheint das eingerührt 
zu haben. Matthias merkt an, dass dies nicht neu ist. Es besteht 
nun die Frage, wer sich einem solchen Live-Interview stellt. Die 
Sendung läuft immer donnerstags 19:10. Einen genauen 
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Donnerstag haben sie nicht benannt.
Als Donnerstag kommt eigentlich nur ein Donnerstag ohne 
Plenumssitzung in Frage. Daniel und Robert würden hingehen. 
Robert kümmert sich um einen Termin und die Absprachen.

9. Sonstiges
Mit dem TK-Werbeaufsteller war plötzlich auch Werbung für/von 
der TK da. Man diskutiert darüber, was damit passiert. Matthias 
Zagermann fragt bei der TK zwecks Kooperation an.

Die Werbung wird durchgeschaut und aussortiert.

Die Tür vom Sitzungszimmer kann unter Umständen nicht 
gedreht werden, da der Rahmen wohl eine Stützfunktion in der 
Wand hat. Es steht nun die Überlegung, eine zweite Tür, zum 
Beispiel eine Schiebetür, anzubringen. Dafür muss allerdings ein 
Termin mit dem Bauleiter gefunden werden. Sollte es zeitnah 
keine Lösung geben, wird der Monitor auch ohne gedrehte Tür 
eingebaut.

GF

GF

Matthias
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Protokoll der GF-Sitzung vom 15.04.2015

Anwesende:  Robert Georges (GF Finanzen), Daniel Förster (GF Personal), Thomas 
Schmalfuß (GF Lehre und Studium), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik)
Gäste: Andreas Spranger, Christian Soyk, Matthias Lüth, Sascha Schramm, David Färber
Protokoll: Daniel Förster
Beginn: 19:00 Uhr
Ende: 22:00 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. Wir haben Post

Es gab keine nennenswerte Post

2. E-Mailverteiler einrichten

Andreas Spranger:  Möchten wir beim StuRa einen E-Mailverteiler für 
die Vernetzung von den studentischen Vertreter in den Studentenwerken 
bei uns im StuRa einrichten?

Es ergeht der Arbeitsauftrag ans Referat Technik den E-Mailverteiler 
einzurichten.

ohne Gegenrede

3. Durchsetzung der StuRa-Satzung

Mathias Lüth: Gibt es eine handhabe, wenn die FSR sich nicht an ihr 
Ordnungen halten und dass sie Ordnungen haben die nicht mit  unserer 
konform sind?

GF Finanzen: Wir können es nicht mit Maßnahmen kontrollieren, nur 
im Rahmen der Finanzprüfung kann ich Anmerkungen machen.

Andreas Spranger: Es ist eine Frage des Vertrauens. Es könnte, vorsichtig
gesagt, der Referent Struktur überprüfen. Und dann anmerken.

Sascha Schramm: Man könnte doch die FSR anschreiben, dass sie ihre 
gültigen Satzungen schicken und wir überprüfen die und leiten sie an wie 
sie die am Besten überarbeiten.

GF Finanzen übernimmt das Problem

Vorschlag: es übernehmen Thomas und Robert die Anleitung zur 
Überarbeitung der Ordnungen.

GF LuSt

GF Finanzen
Referat Technik

GF Finanzen

GF LuSt
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4. Werbung Akademika

Akademika hat selbständig einfach ihr Plakat aufgehängt. Wollen wir 
Werbung machen oder nicht?

GF LuSt: Es betreffen zu wenig Studenten und man sollte sich da an die 
entsprechende FSR wenden. 

Wird entfernt und in die entsprechende FSR-Postfächer verteilt.

5. Termin&Grillanträge

Auf Grund von Terminüberschneidungen am Mittwoch wird die Sitzung 
auf folgenden Termin verlegt. Dazu werden im voraus Grillanträge gestellt
um bei schönen Wetter zu grillen.

Montag 17:30 Uhr, Grillanträge bis September

6. Mentoring-Programm TUD, Werbung

GF HoPo: Das Programm hat mich angeschrieben, ob wir auf der HoPo-
Seite des StuRas dafür Werbung machen. Ich bin aber der Meinung das es
dort nicht hinpasst und man an anderer Stelle da besser Werbung für 
machen kann.

GF Finanzen: Es ist für alle Studierende gedacht, die dadurch ein 
Netzwerk aufbauen um einen besseren Berufseinstieg zu ermöglichen.

3/1/0 Werbung auf Stura-Seite und evtl. Plakate

7. Dienstanweisung

Christian Soyk: Es geht um eine Dienstanweisung für den Bereich 
Semesterticket. Die Frauen haben eine Leitfaden erbeten und das wurde 
daher jetzt auch erstellt. Die Barauszahlung wurde eingeschränkt. Sinn 
ist, dass es häufig Amtswechsel gibt und die Angestellten dann eine feste 
Arbeitsforschrift haben. 

GF Personal: Fürsprache. Welche Änderung gibt es im Bereich 
Barauszahlung?

GF HoPo

GF HoPo

GF HoPo
GF Finanzen

GF Personal
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Christian Soyk: Es soll erst sachkonform geprüft werden können. Zur 
Zeit bekommt es jeder ausländische Student bar ausgezahlt, doch es 
sollen Studenten aus den Euroländer überwiesen bekommen.

Inhaltlich, wird es noch durch GF Personal geprüft und an die nächste 
Sitzung übergeben.

8. Dresden für Alle

Es wurde angefragt ,ob der StuRa dem Netzwerk für Alle beitritt. Es sind 
schon viele gesellschaftliche Organisationen vertreten bis auf der StuRa 
der TU Dresden.

Robert wird gebeten uns auf der Veranstaltung zuvertreten.

Die Entscheidung über den Beitritt wird an das Plenum übergeben.

9. Kommissarische Führung der Geschäftsbereiche

Soziales: Robert übernimmt es
ÖA: Daniel übernimmt es

10. geschlossene Sitzung ab 20:16 bis 22:00

GF Personal

GF Finanzen
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Protokoll der FöA-Sitzung vom 01.04.2015

Stimmberechtigte: Sebastian Hübner, Sascha Schramm, Robert Georges, Roy Ledermüller
ab 17:14Uhr :Martin Rehwald, 18:06Uhr Roy Ledermüller geht
AntragstellerInnen:  Valerie Eidam, Nora Wehmer, Arwed Barth, Alexandra Schröder, Nora 
Stritt, Patrik Krause, Dennis Goll, Monique Honsa, Romy Schneider, Robert Stein, Lukas 
Kaja, Christopher Lötzke, Raul Meerstein, Ingmar Zimmermann
Gäste: Christian Prause

Protokoll: Sascha Schramm
Beginn: 17:05
Ende: 18:23

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

Finanzanträge:

1.) Kritische Psychologie 840€

Es  soll  die  Seminarreihe  „Kritische  Psychologie“  vom  Wintersemester
fortgesetzt werden und auch als studium generale anerkannt werden. Das
Interesse von Studenten und Dozenten wurde vorher  abgefragt  und ist
vorhanden.  Sie  vergeben  Creditpoints,  damit  auch  eine  durchgehende
Teilnehmerzahl gehalten werden kann. Sie sehen ihre Veranstaltung als
Beitrag  zur  politischen  Bildung  und  somit  kann  Sie  auch  vom  StuRa
gefördert werden.
Die Veranstaltung ist auch interdisziplinär geplant, somit ist Sie nicht nur
für Psychologen, sondern auch für Soziologen, Politikwissenschaftler etc.
geeignet.  Auf  die  Frage  wie  die  Auslastung  im  letzten  Semester  war,
antworten  die  Antragsteller,  dass  circa  30  Personen  im  Durchschnitt
anwesend waren.
Die  Veranstaltungen  werden  aufgezeichnet  und  auch  hochgeladen  und
sind somit für jeden einsehbar.
Auf die Frage ob auch andere Geldgeber angesprochen wurden antworten
die Antragsteller, dass auch die Gesellschaft der Freunde und Förderer der
TU Dresden angesprochen wurde.

nach formeller Gegenrede

mit 4/1/0 angenommen

2.)  AEGEE-Dresden  Training  Course  400€  Der  StuRa  soll  für
Materialkosten,  Miete  und  Transport  aufkommen.  Sie  veranstalten  ein
Wochenende mit 15 Teilnehmern und veranstalten an dem Wochenende
Workshops  zu  Grundlagen  der  Vereinsarbeit,  Projektmanagement  etc..
Dem Trainer für die Workshops wird die Anfahrt bezahlt. Sie haben im
Antrag 56€ als  Unsicherheit  vermerkt,  dies wird als  Puffer benutzt.  Sie
benutzen  den Erlebnishof  Mohorn,  um aus  Dresden  herauszukommen

Valerie Eidam

Nora Wehmer
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und einen Teambuildingeffekt zu erreichen. Außerdem hat der Besitzer
Ihnen ein gutes Angebot unterbreitet. Da nicht alle Mitglieder mitfahren
können  wurde  vom  Organisationsteam  eine  Vorauswahl  getroffen  und
dann demokratisch in der Gruppe entschieden.

ohne Gegenrede genehmigt

3.) Campusradio Dresden e.V.  721,94€

Das Campusradio Dresden beantragt das Geld für die Gestaltung des dies
academicus.  Das Geld  wird verwendet  für  Technik,  die  Bühne,  GEMA-
Gebühren,  die  Gagen für  die  Künstler  und die  Dekoration.  Es  treten 3
Dresdner  Musiker  und  Poetrykünstler  auf.  Sie  verwenden  nicht  die
Beschallungsanlage des StuRa, weil die große Anlage für diesen Tag schon
ausgeliehen ist.

Antrag auf Erhöhung der Summe auf 730€ um einen kleinen Puffer
zu haben  wird vom Antragsteller übernommen→

Auf die Frage warum Sie keine anderen Sponsoren haben, antworten die
Antragsteller, dass Sie keine anderen Geldsponsoren gesucht haben aber
dass Sie Sachspenden von einem Autohaus und die Bühne vom Tusculum
bekommen.
Das StuRa-Logo wird auf den Flyern und auf den Präsentationen in den
Zelten publiziert.

Änderungsantrag  auf  550€   Begründung:  Es  wurde  sich  nicht  um→
andere  Geldförderer  bemüht   wird  nicht  vom  Antragsteller→
übernommen

Änderungsantrag wird mit 3/0/2 angenommen
550€ mit 5/0/0 angenommen

4.) Integrale 535€

Sie veranstalten zum dies academicus zusammen mit dem Campusradio
den  Science  Slam,  den  Crime  Campus  und  das  Schachturnier.  Sie
bekommen von der GFF 800€. Das Geld wird für Flyer, Plakate Vorträge
und Banner benutzt. Die Vorträge werden von archenova und dem Gerede
e.V. durchgeführt.
Nach formeller Gegenrede mit
4/0/0 angenommen

Anerkennung von Hochschulgruppen
Nähere Erklärungen über die Nachfragen hinaus finden sich auf den

Arwed Barth

Alexandra 
Schröder
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Anträgen (zu finden im Service-Büro).

7.) Betonbootteam TU Dresden

Frage:  Ihr  habt  angegeben,  dass  Ihr  an  die  Freunde  des
Bauingenieurwesen  angegliedert  seid.  Was  verbirgt  sich  dahinter  und
welchen Einfluss haben die?

 Rechnungen von uns werden an Sie übergeben und Sie überweisen uns→
das Geld zurück und Sie stellen uns Spendenquittungen aus.

In der Hochschulgruppe sind auch 2 HTW-Studenten.

  ohne Gegenrede anerkannt→

8.) PAUL Consultants e.V

Ihr  nehmt  Vermittlungsgebühren  von  Projekten  und  diese  gehen  an
Mitglieder  der  Initiative.  Was  versteht  man  darunter?  Die  Mitglieder
machen Umfragen, Marktanalysen und bekommen dafür Geld und davon
geht ein Prozentsatz an unsere HSG.

 ohne Gegenrede anerkannt→

9.) Verband Deutscher Wirtschaftsingenieure HSG Dresden

Muss man um in eurer HSG mitmachen zu können auch Mitglied im
Dachverband sein? Nein muss man nicht und der Dachverband gibt nur
die Struktur vor und hat ansonsten keinen Einfluß.

 ohne Gegenrede anerkannt→

10.)  Regionalgruppe  Dresden  der  jungen  Deutschen  Pysikalischen
Gesellschaft

Muss man in der Deutschen Physikalischen Gesellschaft sein um in eurer
HSG  zu  sein?  Nein  muss  man  nicht.  Wir  haben  auch  Studenten  aus
anderen verwandten Fachbereichen. Die Exkursionen sind auch nicht an
den Dachverband gefunden.

 ohne Gegenrede anerkannt→

11.) Studentische Arbeitsvermittlung e.V.

 ohne Gegenrede anerkannt→

12.) Mediziner Big Band Dresden „The Big Band Therapy“

Warum  möchtet  Ihr  eine  Anerkennung?  Wir  möchten  Finanzanträge

Nora Stritt

Patrik Krause

Dennis Goll

Monique Honsa

Romy Schneider

Robert Stein
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stellen und auf der Website verlinkt sein.

 ohne Gegenrede anerkannt→
13.) TURAG e.V.

Das Arbeiten in der Gruppe ist auch ohne Vereinsmitgliedschaft möglich.

 ohne Gegenrede anerkannt→
14.) AEGEE-Dresden e.V.

Eine Vereinsmitgliedsschaft ist nur für Vorstandswahlen notwendig und
man darf nicht gegen Grundsätze des Dachverbandes verstoßen.

Wie sieht die Härtefallklausel aus? Wir hatten bisher noch keinen Fall aber
der  Vorstand würde darüber diskutieren und entscheiden.

Arbeitet Ihr mit AIESEC zusammen? Nein wir haben noch keine Projekte
aber eine Zusammenarbeit ist prinzipiell möglich.

 ohne Gegenrede anerkannt→

15.) VDI e.V.

Warum habt  Ihr nur  10 Mitglieder  dies  ist  relativ  wenig?  Das  sind die
Aktiven,  aber  viele  kommen  zu  den  Veranstaltungen  und  zum
Stammtisch.  Wir  haben  es  aber  auf  der  Agenda  neue  Mitglieder  zu
werben.

Was  sind  die  regelmäßigen  Einnahmen?  Es  entstehen  Einnahmen  bei
Exkursionen und wir arbeiten kostendeckend.

Man muss  kein  Mitglied  im VDI sein  um in  der  HSG mitarbeiten zu
können.

 ohne Gegenrede anerkannt→

16.) JUSO-Hochschulgruppe

Man muss kein Mitglied in der SPD sein um in der Hochschulgruppe
mitzuarbeiten.  Der  Vorstand  ist  nicht  mehr  stimmberechtigt  als  die
normalen Mitglieder.

 ohne Gegenrede anerkannt→

17.) Kino im Kasten

Wie nimmt das Studentenwerk auf euch Einfluss? Gar nicht es gibt nur
eine  gegenseitige  Kooperation  wegen  den  Getränkepreisen  und  der
Filmauswahl.  Es  sind  zurzeit  5  Studenten  und  4  Alumni.  Daher  die
dringende Bitte sich um Nachwuchsförderung zu kümmern.

Lukas Kaja

Nora Wehmer

Christopher
 Lötzke

Raul Meerstein

Ingmar 
Zimmermann
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 ohne Gegenrede anerkannt→
18.) exma

Sind zurzeit 3 Studenten und 7 andere. Wir sind ein Verein erheben aber
keine Vereinsbeiträge.

Muss man bei euch Mitglied im verein sein um in der HSG mitmachen zu
können?  Das  weiß  der  Antragsteller  nicht,  aber  der  Verein  trifft  die
Entscheidung.

 Der Antragsteller zieht den Antrag zurück.→

Ingmar 
Zimmermann
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Protokoll der FöA-Sitzung vom 08.04.2015
Stimmberechtigte: Sebastian Hübner, Martin Rehwald, Robert Georges, Martin Rehwald, 
Andreas Spranger
AntragstellerInnen: Sarah Moschner 
Gäste: 

Protokoll: Martin Rehwald
Beginn: 17:00
Ende: 17:10

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

Anerkennung HSG:

EUROAVIA Dresden e.V.:
Verein mit dem Ziel einer engen Kooperation auf dem Gebiet der Luft-und
Raumfahrt. HSG richtet sich an alle Studenten, die an der Luft- und 
Raumfahrt interessiert sind. Jedes Jahr werden viele Vortragsreihen 
,Workshops, Exkursionen sowie soziale Veranstaltungen organisiert.
Dachverband EUROAVIA Internation. Mitgliedsbeitrag für z.B. 
Bezuschußung von Exkursionen. 
Nachfragen:
- Einfluss des Dachverbandes auf den Name der HSG und das Logo. Sonst 
hat der Dachverband keinen Einfluss.
- HSG ist selber ein Verein
- Anerkennung um z.B. den Materialausleihe zu nutzen.

Abstimmung: 4 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen

Sarah Moschner
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Protokoll der FöA-Sitzung vom 15.04.2015

Stimmberechtigte: Sebastian Hübner, Martin Rehwald, Robert Georges, Martin Rehwald, Roy 
Ledermüller, Sascha Schramm
AntragstellerInnen: Bastian Reinhardt, Gerrik Verhees, Florian Sägebrecht, Florian Schmidt, 
Jennifer Kraupitz, Matthias Schüssler, Johannes Wand, Tobias Heubach, Tom Emmerich,  
Sebastian Schulz, Erik Backofen, Isabell Rosenkranz, Lisa Bodely, Kevin Seidel, Armin 
Grundig, Gesine Wegner
Gäste: Christian Prause, Nelly Saubel, Myriam Grammer

Protokoll: Roy Ledermüller
Beginn: 17:15
Ende: 18:46

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1. FA:   HSG Philosophie Werkstatt 100€ Fahrtkosten für Vortragsreihe

Neurobiologie und Philosophie.
Für alle Studenten, sonst Studenten aus DD

Keine Gegenrede, angenommen.

2.   Anerkennung HSG  Philosophie Werkstatt

- 1x im Monat einen Vortrag
- Arbeiten von Absolventen etc vorstellen
- über Diskussionen u.Ä. allen Philosophie schmackhaft machen

Keine Gegenrede, angenommen.

3. Anerkennung HSG katholische Studentengemeinde

- jeden Montag Gottesdienst in der St. Paulus Kirche
- Alumnis, Studenten, Arbeitende (80% TU Studenten)
- momentan Asylgruppe, Abendbälle
- regelmäßige Einnahmen von Kirche, haben aber keinen Einfluss auf das
Programm
- für StuRa-Anlage, Räume und Imma-Veranstaltungen

Keine Gegenrede, angenommen.

4. Anerkennung HSG Arbeiter-Kind

Johannes Wand

Johannes Wand

Tobias Heubach

Matthias Schüssler
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- 60-70 Ortsgruppen
- beraten Schüler über das Studium und Stipendien
- auf DiesAcademicus präsent
- Dachverband ist gemeinnützig anerkannt
- brauchen kostenlose Räume

Keine Gegenrede, angenommen.

5. Anerkennung HSG Innospire

- über Unternehmensgründung informieren

Keine Gegenrede, angenommen.

6. Anerkennung HSG TUUWI

- ökologischeres Essen in Mensen, Papier recyclen, sitzen in Kommission
Umwelt
- um Reichweite zu vergrößern

Keine Gegenrede, angenommen.

7. Anerkennung HSG Freie Software freies Wissen

- Sensibilisierung Datenschutz
- höherer Anteil freier Software in Uni

Keine Gegenrede, angenommen.

8. Anerkennung HSG Debatting Union

- parallel zu Verein
- wöchentlich gewähltes Streitthema
- debattieren
- 15 min Diskussion mit Auswertung
- Teilnahme an Turnieren

Keine Gegenrede, angenommen.

9. FA Weltmeisterschaft Debatieren 800€

- Tshirts mit StuRa-Logo
- Mo englische Debatten als Vorbereitung

Sebastian Schulz

Bastian Reinhardt

Bastian Reinhardt

Gerrik Verhees

Tom Emmerich
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- keine anderen Förderer, Freunde u. Förderer TUD geplant

Änderungsantrag auf 400€ von Sascha
 durch FÖA → angenommen.

Einstimmig angenommen.

10. Anerkennung HSG Gründergarten

- Workshops
- wollen zum Gründen animieren
- 32 Mitglieder, 5 von HTW
- untersch. Personen zusammenführen um Expertisen zu ergänzen

Keine Gegenrede, angenommen.

11. Anerkennung HSG Wu5

- Gründung 1973
- Raum für HSGs
- Vogtlandfete
- Nutzen von Vernetzung, Räume, Verleih

Keine Gegenrede, angenommen.

12. FA „TU in Szene 2015“      301,44€

- Verlust wird aus eigener Tasche bezahlt
- Förderung für Werbung
- Logo wird platziert
- Sponsoranteil entspricht 16%

Keine Gegenrede, angenommen.

13. FA Homosexualität in Russland & Ukraine 274€

- Filmpräsentation
- Stammtisch danach

Änderungsantrag auf 254€ von 
 wird vom Antragsteller übernommen.→

Keine Gegenrede, angenommen.

 → Sebastian Hübner verlässt die Sitzung
13. FA Präsentation Elbflorace   600€

Antrag zurückgezogen

Florian Sägebrecht

Armin Grundig

Armin Grundig

Matthias Wohlfeld

Erik Backofen
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 Michael Jaster verlässt die Sitzung→

14. Anerkennung HSG Viva con Aqua

- sammeln von Spenden für Trinkwasserprojekten
- momentan 7 Organisatoren
- mehr Aufmerksamkeit durch HSG

Keine Gegenrede, angenommen.

15. FA Vortragsreihe 561,62€

- barrierefrei
- Honorar Referentin & Gebärdedolmetscher

Antrag zurückgezogen.

Nelly Saibel

Gesine Wegner
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